FSG Zizenhausen-Hindelwangen-Hoppetenzell - FC Steißlingen 2:5 (2:2)

Die Festung "Sennhof" bröselt. Auch im 5. Anlauf auf dem Sennhof gelang der 1. Mannschaft kein Erfolg und unterlag dem Tabellenführer FC Steißlingen letztlich deutlich mit 2:5 Toren.

Bereits in der 1. Spielminute ein Ausrufezeichen der Gäste, als Mierisch nach einem Eckball knapp neben das Tor köpfte. In der 6. Minute die erste Chance der FSG-Elf. Dominik Schneble legte ab auf Jan Biller, der den Ball jedoch nicht richtig traf und das Tor verfehlte. In der 7. Minute hatte Gästehüter Buder mit einem Distanzschuss von Tobias Winkler Mühe und konnte erst im Nachfassen die Situation bereinigen. In der 13. Minute lenkte Torhüter Buder einen Kopfball von Jan Biller gerade noch so über die Querlatte. In der 15. Minute dann das 0:1 durch Damisch, der einen zu kurzen Rückpass von Lars Gamper auf Torhüter Christoph Hensler aufnahm und diesem hierbei keine Chance ließ. In der 25. Minute sorgten 2 Eckbälle der Gäste für Gefahr. Beim 2. Versuch lenkte Torhüter Christoph Hensler einen gefährlichen Kopfstoß mit einer Faust zur Ecke. In der 27. Minute dann der 1:1 Ausgleich durch Matthäus Dukart. Nach Balleroberung von Nico Gohl nahm sich "Duke" ein Herz und sorgte mit einem leicht abgefälschten Distanzschuss für den Ausgleich. In der Folgezeit konnte sich kaum ein Team entscheidend durchsetzen. In der 45. Minute rettete Torhüter Christoph Hensler zunächst mit reflexartiger Fußabwehr gegen Damisch. Danach kamen die Gäste wieder in Ballbesitz und nach Flanke von der linken Seite erzielte Damisch per Kopf das 1:2. Schon im Ansatz der Flanke war zu erkennen, dass unsere beiden Abwehrspieler falsch postiert waren und nicht auf den herannahenden Damisch achteten. In der Nachspielzeit der 1. Halbzeit dann doch noch der 2:2 Ausgleich durch Dominik Schneble, der nach Flanke per Kopf den verdienten Ausgleich erzielte. Mit diesem Ergebnis ging es dann in die Halbzeitpause.

In der 47. Minute die Riesenchance für unser Team zur erstmaligen Führung. Nach einem der wenigen sehenswerten Konter passte Jan Biller auf Dominik Schneble, der auf Nico Gohl weiterleitete. Dessen Flachschuss landete jedoch leider nur am Innenpfosten und sprang von dort wieder ins Feld zurück.

In der 52. Minute eine große Rettungsaktion von Christoph Hensler, als ein Gästespieler die gesamte Abwehr düpierte und alleine auf ihn zulief. Mit beherztem Einsatz konnte er die Situation per Fußabwehr klären. In der 67. Minute huschte ein Freistoß der Gäste sowohl an Freund und Feind, wie auch zum Glück knapp am langen Pfosten vorbei. In der 71. Minute dann das 2:3 durch Philipp Eith. Zu arglos ließ man den Spielmacher auf der linken Seite agieren. Im Mann gegen Mann-Duell behielt er die Oberhand und erzielte mit einem trockenen Flachschuss aus spitzem Winkel durch die Beine von Torhüter Christoph Hensler den erneuten Führungstreffer für die Gäste. Im weiteren Verlauf machte sich ein gewisser Kräfteverschleiß unseres Teams bemerkbar. Ungenaues Passspiel und zahlreiche Ballverluste waren die Folge. In der 80. Minute musste der eingewechselte Erdal Akkol zu allem Überfluss nach wiederholtem unnötigem Foulspiel an der Außenlinie mit gelb-rot das Spielfeld verlassen und es zeigten sich nach und nach Auflösungserscheinungen unserer Mannschaft. In der 87. Minute dann die endgültige Entscheidung. Nach einem Kopfball von Fodor senkte sich der Ball in Richtung Dreiangel, wobei Torhüter Christoph Hensler beim Abwehrversuch den Ball ins eigene Tor fallen ließ. In der Nachspielzeit dann sogar noch das 2:5 durch Damisch, als man mit herrlichem Kombinationsspiel unsere Abwehr zerlegte und Damisch keine Mühe hatte, den Ball im Tor unterzubringen.

Am Ende setzte es noch eine deutliche Niederlage gegen einen keineswegs übermächtigen Tabellenführer. Im Vergleich zum letzten Spiel in Güttingen fehlten dem Team die gewisse Aggressivität und der immer wieder viel zitierte unbändige Siegeswille, um dem Tabellenführer Paroli zu bieten.

Eine gute 1. Halbzeit hat dazu leider nicht ausgereicht. Somit wartet man weiter auf den ersten Heimsieg in Zizenhausen. Eine letzte Möglichkeit in diesem Jahr ergibt sich noch mit der Partie gegen den SV Aach-Eigeltingen in 2 Wochen.

Aufstellung: Hensler - Schatz (65. Mattes) - Winkler - Zapke (51. Akkol) - Gamper - Lukanowski - Laible - Biller - Gohl - Schneble - Dukart

Tore: 0:1 (16. Min.) Julian Pierre Damisch 1:1 (27. Min.) Mathhäus Dukart 1:2 (45+1. Min.) Julian Pierre Damisch 2:2 (45+2. Min.) Dominik Schneble 2:3 (71. Min.) Philipp Eith

2:3 (/1. Min.) Philipp Eith 2:4 (87. Min.) Eigentor

2:5 (90+2. Min.) Julian Pierre Damisch

Schiedsrichter: Detlef Margraf, Gottmadingen

Zuschauer: 120